

FOOTBALL - PROVINCIALE 1

Thomas Herman vise la barre des 17 buts

Oppagne - Meix-devant-Virton : s'il arrive à ce quota, l'attaquant méchois se fera payer un resto !

Actuellement sur le podium, Meix-devant-Virton (11/15) séduit en ce début de saison. Ce samedi, les Méchois espèrent poursuivre sur leur lancée mais ce n'est pas gagné car ils se déplacent du côté d'Oppagne (13/15), le surprenant co-leader de la série. L'attaquant gaumais Thomas Herman compte bien briller durant cette soirée... et ce championnat.

Quand on demande à Thomas Herman combien de buts il avait planté lors de l'exercice 2015-2016, il n'est pas du tout sûr de sa réponse. « Quatre ou cinq ? » Pas loin ! C'était trois. « Je n'ai pas beaucoup joué la saison dernière. Je n'ai vraiment pas été épargné par les blessures. » Double fracture de la main, talon fissuré, vertèbre écrasée... Il a squatté l'infirmerie durant des semaines. « Tout est oublié, je suis en pleine forme », savou-

re-t-il. « Et j'ai fait une grosse préparation. » Elle se marque déjà dans les chiffres puisque Thomas Herman est en tête du classement des buteurs avec cinq goals. Autant que Patrick Collin (Champlon), Steve Bawin (Marloie) et son équipier Cyrille Godfrin. « Cinq buts, c'est une bonne cadence mais j'aurais pu en mettre deux de plus. C'est pareil pour Cyrille. Il est déjà à cinq mais pourrait en avoir deux de plus au compteur. »

« LA MEILLEURE AMBIANCE »

Les Méchois impressionnent en championnat après avoir fait peur en coupe. « Nous avons beaucoup d'absents durant cette épreuve. Nous aurions pu nous poser des questions mais quand on voyait le travail aux entraînements, on savait que ça irait. » Thomas Herman pointe aussi la très bonne ambiance qui règne dans le vestiaire. « C'est ma quatrième saison ici et c'est la pre-

mière fois que l'ambiance est si bonne. » La deuxième meilleure attaque de la série se prépare à défier la deuxième meilleure défense. Tant devant que derrière, il n'y a que Champlon qui présente de meilleures statistiques que Oppagne et Meix. « J'ai bien envie d'alimenter mon compteur à Oppagne », sourit Thomas Herman. « Nous sommes impatients de disputer ce sommet et nous irons là-haut pour tenter de prendre les trois points. »

On sent que l'attaquant (22 ans) de Meix n'a pas envie de diminuer son rythme. Il veut scorer un max. « J'avais fait un pari avec mon ami Thomas Hensmans. Si je marque 17 buts sur la saison, il doit me payer un resto. Je ne m'emballe pas, il y a encore du chemin à parcourir mais je vais tout faire pour atteindre ce total. Et si je peux en mettre davantage, ça ne me dérangera pas ! »

D.M.



Le joueur a déjà planté cinq buts en cinq journées. © JPL

CLASSEMENT

	J	G	P	P/C	Pts
Champlon A	5	4	0	15/1	13
Oppagne	5	4	0	10/3	13
Meix-dt-V. A	5	3	0	12/5	11
Ethe	5	2	0	7/4	9
Freylange A	5	2	2	4/9	7
Habay-N.	5	2	2	7/5	7
Libramont	5	1	1	7/4	6
Marloie	5	1	2	9/10	5
St-Léger	5	1	2	5/8	5
Florenville	5	0	0	3/3	5
Bastogne	5	1	3	4/10	4
Wellin	4	0	2	5/10	2
Melreux-Hotton A	5	0	3	5/13	2
La Roche	4	0	4	1/9	0

La semaine prochaine
Freylange - Habay-la-Neuve
v.20h30
Wellin - Saint-Léger
s.20h00
Melreux-Hotton - Marloie
s.20h30
Libramont - Ethe
d.15h00
Champlon - Bastogne
d.15h00
Florenville - Bastogne
d.15h00
Meix-devant-Virton - La Roche
d.15h00

Marloie - Freyrlange : l'oncle du coach marlovanais était l'ex-Diable rouge « Popeye » Piters

Piters: « Marloie, un club qui vit »

Quand Marloie a débusqué son nouvel entraîneur, il faut bien avouer que Fabrice Piters (51 ans) n'était pas un nom à consonance familière pour les observateurs du football provincial. « Mes cousins ont pourtant joué dans la province », entame l'affable entraîneur de Marloie. « Andy Piters a joué à Bérismenil et Champlon, son frère Renaud est passé par Teneville et Izier et le troisième, David, a évolué à Soy et Izier. Je connais donc un peu votre province. » Ce citoyen de Nandrin, dirigeant d'une entreprise de transport au Grand-Duché, a déjà pas mal bourlingué en tant qu'entraîneur. Il a commencé à embrasser la fonction dans le club de son village, Fraiture Sports, tout en restant joueur.

Avec lui à la barre, le club est monté de P4 en P3 et de P3 en P2. Direction ensuite Ivoz-Ramet durant quatre saisons. « Avec autant de participations au tour final pour la montée en P1, mais le club a ensuite été ab-

sorbé par Flémalle et a disparu. J'ai alors rebondi à Templiers-Nandrin en P3 et nous sommes directement montés en P2. La saison passée, le club a obtenu le prix de l'équipe ayant intégré le plus de jeunes (U19) dans son équipe première, par l'ACFF (NDLR: association des clubs francophones de football). »

AU CLUB PAR HASARD

Avant de se retrouver à Marloie, un peu par le pur hasard. « J'ai rencontré le président Guy Héron pour autre chose que le football mais nous avons vite bifurqué vers le sujet étant donné qu'il cherchait un entraîneur. La période estivale a été difficile car le président était en vacances et je suis arrivé assez tard. Malgré cela, on a su faire des transferts intéressants, des gars qui sont avides de revanche et non dénués de qualité », assure celui qui n'est autre que le neveu d'André « Popeye » Piters, ancien Diable Rouge (23 matches, 7 buts) et attaquant du Standard (NDLR: décédé en

2014). Le nouveau technicien famennois n'est pas insatisfait de ses débuts à la tête des Balloüches. « Nous sommes en quarts de finale de la coupe et le bilan en championnat n'est pas mauvais. Sans la perte de deux points le week-end passé à Florenville, nous serions cinquièmes au classement », se défend-il.

« Avec le retour de nos blessés, les entraînements vont augmenter en intensité et la concurrence va amener chacun à donner le meilleur de lui. Marloie a pris l'habitude de redescendre après deux saisons en P1, mon but est de nous maintenir. C'est un club qui vit et quand je vois le développement d'une ville comme Marche, il y a de la place pour faire de Marloie un club référence dans la région. »

UN FOOT À TERRE

En tant que Liégeois, il se dit étonné positivement du niveau de notre football provincial et de l'arbitrage. « La P1 liégeoise a un peu diminué de ni-



Le nouveau coach. © JPL

veau selon moi, sauf en technique. Au niveau de l'impact physique et de l'intensité, les Luxembourgeois n'ont rien à envier aux Liégeois. Il faut savoir allier le physique et la technique. Personnellement, je prône un football à terre. Notre match référence demeure l'amical contre Durbuy (1-1). Par contre, j'ai été déçu d'Arlon lors de notre duel en coupe de Belgique ». Termine Fabrice Piters qui espère rafler la totalité de l'enjeu face à Freyrlange. ●

FRANÇOIS LEBOUTTE

Les noyaux

MARLOIE - FREYRLANGE (SAMEDI, 19H)

Marloie : Par rapport au voyage à Florenville, P-A. Collard revient dans le groupe ainsi que Pirlot (infection à l'œil) et El Garrouji (problèmes privés). Delmé est aussi opérationnel à 100 % tandis que Bawin (voyage) et Son (blessé) manqueront à l'appel, à l'instar de Gerarts (blessé), W. Vincent (blessé) et Rinchar (voyage).

Freyrlange : Stéphane Carlier devra faire sans Fostier (trop court), Leyder (qui part en Australie pour un an), Limpach (indisponible), Martin (rappelé au travail), Palmerini (pas rétabli), Parison (rotule), Stevenot (blessé à un genou lors d'un match de... fête) !

Arbitres : B. Gillet, D. Englebert, D. Guillaume.

LA ROCHE - SAINT-LÉGER (SAMEDI, 20H)

La Roche : Renaud Van Geen est incertain. Arnaud Heck devrait être présent même si lui aussi était incertain. Dylan Neumers, lui, est « out ».

Saint-Léger : Maxime Charlier sera suspendu. Logan Collin espère revenir rapidement dans le noyau.

Arbitres : M. Teixeira Ribeiro, L. Gallet, B. Lannoy.

LIBRAMONT - WELLIN (SAMEDI, 20H)

Libramont : Bertrand Nique est toujours sur la touche, c'est toujours Guillaume Nélis qui évoluera entre les perches. Baptiste Da Cunha est également blessé.

Wellin : Joosen, qui rentrerait de suspension, s'est blessé à la cheville. Il ne jouera pas. Daphné et Pigeon sont également absents.

Arbitres : F. Gérard, Q. Richard, S. Lapagne.

OPPAGE - MEIX-DEVANT-VIRTON (SAMEDI, 20H)

Oppagne : Eddy Raskin dispose d'un groupe au grand complet. Il a pu compter sur 25 joueurs à l'entraînement de mardi et autant à celui de jeudi.

Meix-devant-Virton : A. Breda est à l'infirmerie. Fabry et Simons sont convalescents. Neetens est qualifié.

Arbitres : F. Piétri, M. Rode, E. Ambaud.

ETHE - CHAMPLON (DIMANCHE, 15H)

Ethe : Molnar et Vitali sont suspendus. Derhet et Schweig sont incertains. Hutlet et Karali sont blessés. Gustin rentre de suspension.

Champlon : Servais est suspendu. Valentin, Lalloyer et Stoffels sont blessés. Poos et Longueville iront jouer avec l'équipe B.

Arbitres : D. Chauvaux, N. Decoutere, L. Molitor.

HABAY-LA-NEUVE - FLORENVILLE (DIM., 15H)

Habay-la-Neuve : seul Guermann est toujours sur la touche suite à son opération au genou. G. Grevisse, de son côté, est à nouveau apte au service.

Florenville : Emond et Leclère sont de retour tandis que M. Matz est sur la touche après sa sérieuse blessure du week-end passé.

Arbitres : S. Brasseur, A. Dauphin, R. Pirlot.

Bastogne-Melreux : le texte et les cotations
SUR LUXEMBOURG.
LAMEUSE.BE

Habay-la-Neuve - Florenville : les Habaysiens ont déjà perdu 8 unités en 5 rencontres

Valentin Klein ne s'inquiète pas

Annoncé comme un des ténors de la série, Habay-la-Neuve a vu la belle mécanique de l'été s'enrayer à de trop nombreuses reprises depuis le début du championnat. Avec déjà huit unités égarées dans la nature en seulement cinq rencontres, les Habaysiens ne peuvent plus traîner en cours de route. Dimanche, face à Florenville, une équipe qui a été reçue 5/5 au niveau des partages, il faudra être capable d'enfin gagner à domicile. « C'est évidemment le but », précise Valentin Klein, l'attaquant des « Rouge et Noir ». « J'espère qu'on aura retenu les leçons des semaines précédentes et qu'on arrivera enfin à marquer avant les autres. Dans ce match, ce sera une des clés. Je ne connais pas bien l'adversaire mais Gary (Raboteur) qui habite pas loin de leur terrain

nous a déjà prévenus que ça jouait très bas. Il est apparemment difficile de contourner leur double rideau défensif. Il faudra donc marquer en premier pour se rendre la tâche plus facile. »

UNE BONNE OPÉRATION ?

Si les Habaysiens ne connaissent pas un début de championnat idyllique, ils pourraient être les grands gagnants de ce week-end. En effet, classés 5e, ils verront les quatre formations qui les précèdent s'affronter à l'occasion de cette 6e journée (Oppagne - Meix-devant-Virton et Ethe - Champlon). « On pourrait réaliser une bonne opération et se rapprocher du bon wagon. Maintenant, on doit surtout se concentrer sur nous et tenter d'enchaîner des succès pour enfin nous lancer. On affronte Florenville puis Melreux

et Freyrlange. Ces trois rencontres doivent nous servir de rampe de lancement pour la suite de la saison. »

Car pour leur deuxième année en P1, les hommes du président Toussaint ne sont pas là pour faire de la figuration. « On veut vivre une saison en haut de tableau et jouer pour le titre. D'ailleurs, avec le noyau que nous avons, on devrait déjà avoir plus de points. » Mais voilà, si la préparation a été idéale avec un bon parcours en coupe de Belgique et une qualification en coupe de la province, l'équipe est un peu au ralenti maintenant. « On manque un peu de fraîcheur mais je ne m'inquiète pas. Nous n'avons joué que cinq rencontres, tout n'est pas perdu. Et puis, j'ai le sentiment que l'équipe est sur le bon chemin. Dans un championnat, une équipe connaît toujours une période moins bonne, nous sommes en train de vivre ce creux et j'espère que cela va bientôt tourner. » ●

S.M.



L'attaquant habaysien. © JPL

La Roche - Saint-Léger : le déclic a-t-il eu lieu ?

« On doit retrouver la confiance »

Olivier Remacle
ATTAQUANT DE LA ROCHE

Les Rochois devraient obtenir leurs trois premiers points après le match arrêté contre Wellin en raison de la coupure d'électricité. Olivier Remacle espère que ce sera le déclic tant attendu. ● **Olivier, il a fallu attendre un coup du sort pour voir La Roche enfin prendre ses trois premiers points...**

En effet, mais on ne crache pas dessus. Je pense que ces premiers points pourraient être le déclic tant attendu...

● **Car les années se suivent et se ressemblent...**

En effet, on pensait qu'après notre prépa, cela irait mieux que l'an passé où on s'en est sorti lors de la dernière journée. C'est notre défaite contre Bastogne qui a tout orienté. On encaisse à la 94e minute et lors de la 1^{re} minute la semaine d'après. Je pense que c'est une question de confiance.

● **Et vous en avez fait le plein ce week-end face à Harre (6-1) ?**

C'était loin d'être parfait mais au moins, nous avons mis des buts, cela fait plaisir car jusque-là, on en avait inscrit qu'un seul, c'est évidemment bien trop peu ! Pour gagner des matches, il faudra justement retrouver notre jeu tourné vers l'offensive et arrêter de subir.

● **Saint-Léger sera-t-il la première victime du réveil rochois ?**

On l'espère ! C'est un match important en tout cas. En cas de victoire, on pourrait laisser trois équipes derrière nous. ●

ALEX BARRAS